

# 川和小学校 コミュニティハウスだより



認定特定非営利活動法人つづき区民交流協会

<https://www.tsuzuki-koryu.org>

〒224-0057 横浜市都筑区川和町 1463 電話&ファックス 934-8666 火・金曜日 休館

2022年7月号



## ◆ありがとうございました。～川和小コミュニティフェスタ～

6月4日・5日に行ったコミュニティフェスタには、多くの方にご来館いただきありがとうございました。作品展や花苗販売・ミニフリマ・本のリサイクルなど規模は小さかったのですが、お楽しみいただきました。今年も感染症対策のため、皆様には、検温・名簿記載や一方通行、上履き持参などのご協力をいただきましたので、無事終わることができました。地域の方々からもたくさんの作品展示のご協力をいただき、見ごたえのある作品展となりました。ありがとうございました。

来年度は、様々な発表の形をとり、もっと多くの方々と触れ合う機会となるよう願っております。

◆5月31日(火)川和小コミュニティハウス委員会を開催しました。令和3年度事業報告と収支決算報告、令和4年度事業計画及び、収支予算について委員会の承認をいただきました。

今後とも、よりよい施設をめざして運営していきます。どうぞよろしくお願いいたします。



## ◆夏休み子ども教室 夏休みはコミハで体験しよう！

講座名・対象	日時・参加費	内 容	申込み
コミハ7館合同事業 親子で ネイチャーゲーム 対象：小学生と保護者	8月20日(土) 9時30分～ 11時45分 参加費：一組500円	公園で、五感を使って身の回りの自然を楽しもう。 大人も子どもも一緒に自然の中でアクティビティを行いながら近くの公園を歩きます。	・7月2日より各館先着2組(コミ合計14組) ・電話・FAXまたは窓口へ
夏休み子ども 将棋教室(全2日) 対象：小・中学生(大人初心者も可)	7月30日(土) 31日(日) 午前10時～12時 参加費：無料	将棋に親しもう 1日目：ルールを学ぶ 2日目：対戦 指導：川和将棋クラブ	・7月2日より先着20名 ・電話・FAXまたは窓口へ
夏休み 子ども科学教室 ～立体万華鏡～ 対象：小学生	8月24日(水) 午後1時～3時 参加費：1000円	鏡は不思議。 万華鏡を作ります。 指導：都筑親子科学クラブ	・7月2日より先着20名 ・電話・FAXまたは窓口へ
カブカブ川和・加賀原地域 ケアプラザ共催 お絵描き ワークショップ 対象：小学生	8月25日(木) 午後1時～3時 参加費：600円	色ペンで布に絵をかいてマスコットを作ります。絵の描き方は先生を見ながらまねっこしよう。 指導：カブカブ川和 藤原直美先生	・7月2日より先着10名 ・電話・FAXまたは窓口へ

## ▶臨時休館のおしらせ

参議院選挙のため

7月 9日(土)13時～

7月 10日(日)全日

臨時休館します。

参議院選挙の投票所になりますので、前日準備と投票日当日は全館臨時休館いたします。

図書の貸し出しはできません。本が返却ポストに入らない場合もありますので、9日(土)午前中、または10日(月)以降にお持ちください。

## 新規購入図書のお知らせ（貸し出しを始めています。）

新規購入の図書は、一人一冊の貸し出しです。もう一冊は今までの本を借りられます。  
貸出期間は2週間です。読み終わらないときは予約がなければ延長もできます。



### <大人向け>

書名	著者	書名	著者
楽園のカンヴァス	原田 マハ	マスカレード・ナイト	東野圭吾
たゆたえども沈まず	原田 マハ	マスカレードゲーム	東野圭吾
神の値段	一色さゆり	あやかし草紙	宮部みゆき
辞書になった男	佐々木健一	赤と青のエスキース	青山美智子
老いの福袋	樋口恵子	こころとカラダに効くハーブ便利帳	真木文絵
母を待つ里	浅田次郎	春野菜・夏野菜決定レシピ	暮らしの手帖
同志少女よ敵を撃つ	逢坂冬馬	はじまりの空（文庫） （日本橋牡丹堂菓子ばなし六）	中島久枝
待ってる（文庫）	あさのあつこ		

### <子ども向け>寄贈

書名	著者
手で遊ぶ子どもの影絵ブック	後藤 圭
影絵	後藤 圭(かかし座監修)
DVD「かげ絵イソップ物語」「かかし座の手かげえ」	



### ～館長のひとり言～

昨年同様に新型コロナ感染症対策のため、作品展示のコミュニティフェスタとなりました。展示室への入り口を第2研修室にしたことで、展示全体を見渡せるようになり、廊下の作品やサークル紹介のポスターも見ていただけたのではないのでしょうか。

今年は、地域の方々の作品、幼稚園からご年配の方まで、様々な年齢、作品の種類があり見ごたえのある作品展になったのでは。展示から搬出、片付け、ミニフリマの献品、そしてご来館いただいた多くの方々のおかげで、無事終了することができました。様々なご協力ありがとうございました。リサイクル図書のコーナー、自主事業お知らせも見ていただけたでしょうか。だいが再開いたしましたのでどうぞご参加下さい。



花苗は、立派なしっかりとした苗を提供いただき、今年も完売いたしました。また、スタッフが育てた様々な植物の苗は、珍しいものも多くあり、いろいろな方との植物談義が弾んでいたようでした。去年のイチゴ苗が今年は実がたくさんなって・・・などと聞くと嬉しくなります。

写真は、先日コミハで咲いたクジャクサボテンの花です。2日ほどしか咲かなかったので会えた方はラッキーでした。

アサガオやゴーヤの苗も大きく育ってきました。利用者の方からいただいたオカワカメの苗も、ぐんぐん大きくなっています。今年も緑のカーテンができるといいなあと思っています。

